
可充电LED头灯 头灯 充电头灯

产品名称 可充电LED头灯 头灯 充电头灯

公司名称 汕头市先马电器厂

价格 8.00/个

规格参数 品牌:先马
光源形式:LED
电源形式:充电

公司地址 中国 广东 汕头市潮南区
潮南区司马镇大布上乡丰祥里三巷1号

联系电话 86 0754 87725295 13556352068

产品详情

品牌 先马 光源形式 LED
电源形式 充电 型号 XM-668
功率 9LED 颜色 黑色
产地 汕头 led数目 9
适用范围 照明 工作电压 4.0（V）
贸易属性 内，外贸 箱装数量 120
产品类别 头灯

品牌 先马 光源形式 led
电源形式 充电 型号 头灯xm-668
功率 9led 颜色 黑色
产地 汕头 led数目 9led
适用范围 照明等 工作电压 4（v）
贸易属性 内,外贸 箱装数量 120/箱

品牌： 先马
产品型号： xm-668
射程（米）： 200
灯头数量： 9led
每盒数量： 120盒
每箱数量： 120箱
毛重（kg）： 27
规格： φ57cm
容量： 800mah



包箱尺寸： 62*38*36
功能： 双档大功率
颜色：

一、产品特点;1、内置可充电免维护容量高达800mah铅酸蓄电池。with more than 800 mah high rated
capacity，hermetical rechargeable lead acid battery.2、超长寿命电池，高达500次以上循环使用。the long life
battery is able to be circularly used 500 times between charge and discharge.3、采用长寿命、超高亮度白色9个led
灯泡。4、二档照明，强弱光可调：第一档弱光、第二档强光。with two switch gears , first gear weak lights,
second gear strong lights .5、使用led灯，耗电低，照明时间长，第一档18小时，第二档8小时。energy saving
and long time led , first gear last for 18hrs ,second gear last for 8 hrs
6、本产品适用于割胶、采蘑菇、捕鱼、摘菜、修车等用途。it is used widely in cutting gum, plucking
mushroom, fishing, plucking vegetable, reparing vehicle and reading and so
on.二、使用说明：1、本头灯采用高质量、稳定性强的电源开关。this product with high quality and stability
switch.2、使用时，按第一次弱光照明，按第二次强光照明，按第三次关灯。（以此类推）when using ,
press the switch for first time , weak light works ,press for second time , strong light works. press for third time ,all lights
be turned off .3、充电时，将电源线的一端插入头灯电源插座上，另一端插入ac220v/50hz交流电源插座上
，产品相应的充电指示灯亮，充足电量需要10个小时左右。（建议白天进行充电）when charge the battery,
please insert the plug into the ac220v 50-60hz power directly and connect the power wire to the socket of the light.and
the charge indicator will be on which means it is now being charged. it need to charge more than 10 hours and it is
advised to charge the battery at daytime4、照明时可根据所需角度或松紧带进行调整。when using , it can be
adjustable by the angle you required or elastic band .三、注意事项：1、使用完毕应及时充电，不可将产品置
于无电状态；最长充电时间不能超过12小时；如果不经常使用，请您每存放三个月内补充电一次约8小时
左右，以免影响电池的使用寿命。pls charge it immediately if no power on it . and the lognest charging time is less
than 12 hours . if not using , pls charg it for 8 hours one time every three month to protect the life of the
battey.i2、产品充电时切勿使用。please turn off the light when you charge the
battery.3、勿让产品淋雨或受潮。please keep the product dry.四、品质保证：确属本公司产品质量问题，自
购置之时起保修期为3个月。（非正确使用而致使产品损坏、烧坏的，不属保修之列。）it is guaranteed
for the quality problem by3 months from the purchase date. and any damage caused by incorrect operation is not
included.以上为参考参数，颜色误差以实体为准。
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